

Antrag an den BA15 Trudering-Riem

30.10.2023

Östlichen Uferweg am Riemer See mit Sitzbänken ausstatten

Die Stadt München wird gebeten zu prüfen, ob am östlichen Uferweg des Riemer Sees ein bis zwei Sitzbänke aufgestellt werden können. Die Bänke sollten umgebungsbedingt dabei zierlicher sein als jene, die an den großen Wegen des Riemer Parks stehen.

Begründung:

Der fragliche Weg ist ein besonders idyllischer und wird fast ausschließlich durch Fußgänger/-innen genutzt. Radverkehr findet so gut wie nicht statt. Gerade für mobilitätseingeschränkte Nutzer/-innen wäre es gut, wenn alle hundert Meter eine Sitzbank zum Ausrasten vorhanden wäre, von der aus man einen schönen Blick auf den See hat.

Kleinere Bänke wären vollkommen ausreichend und wären auch vergleichsweise unkompliziert auf der Ostseite des Weges unterzubringen, wo z. B. schon Seerettungseinrichtungen stehen.



Foto: Blick auf den östlichen Uferweg nach Süden

Initiative: Dr. Georg Kronawitter (Behindertenbeauftragter)